

Noch ein Eigengewächs

14.09.2014 14:33 von Johannes Oswald

Das Volley spielen hat er zwar in Kirchseeon angefangen, aber ernsthaft Volleyball hat er immer schon in Grafing. Christian Seitz hat alle Jugendmannschaften durchlaufen und ist nun über die Herren 3 und die Herren 2 zum zweiten Mal in der Herren 1 angekommen. Vorletzte Saison musste er den Traum Bundesliga verletzungsbedingt nach wenigen Spielen beenden. Doch der Körper ist wieder fit und das Knie soll halten. Deshalb geht das Abenteuer Zweite Liga für Christian weiter.

"Meiner Meinung nach entwickelt sich der Verein in vielen Bereichen sehr gut. Dies betrifft zum Beispiel die Jugendarbeit, hier werden wir in den nächsten Jahren super Talente hervorbringen. Auch in der Vernetzung der Mannschaften hat sich einiges getan. Dennoch müssen wir aufpassen, dass wir uns nicht auf dem Erfolg ausruhen, sondern weiter diesen Weg gehen.", entgegnet Christian der Frage nach Entwicklung und Zukunft des TSV Grafing.

Wir wünschen ihm alles Gute und das der Körper hält.

